

Medienmitteilung des SWISS FORUM AGRO. FOOD. vom 24. Januar 2024



Swiss Agro Forum wird zum SWISS FORUM AGRO. FOOD.: Starker Inhalt für die ganze Branche

Das Swiss Agro Forum heisst neu SWISS FORUM AGRO. FOOD. Der Inhalt bleibt bewährt: Hochkarätige Referentinnen und Referenten, die über aktuelle Themen sprechen. Am 8. Mai an der BEA Bern geht es um Trendentwicklungen, unter anderem mit Nestlé-CEO Mark Schneider und Mobiliar-CEO Michèle Rodoni. Die Anmeldung ist ab sofort geöffnet, neu stehen 300 Plätze zur Verfügung.

Das bisherige Swiss Agro Forum präsentiert sich ab sofort als SWISS FORUM AGRO. FOOD. Diese Namensänderung unterstreicht die ganzheitliche Relevanz des Inhalts für die gesamte Land- und Ernährungswirtschaft.

Bisher bekannt für hochkarätige Referentinnen und Referenten aus der Wirtschaft, bleibt der Kern des Forums unverändert. Auch dieses Jahr versammelt das Swiss Forum Expertinnen und Experten, um über aktuelle Themen zu sprechen. Der Fokus der diesjährigen Veranstaltung liegt auf der Trendentwicklung.

Folgende Referentinnen und Referenten sprechen 2024 am SWISS FORUM AGRO. FOOD. vom 8. Mai an der BEA Bern:

- Mark Schneider, CEO Nestlé
- Michèle Rodoni, CEO der Mobiliar
- Christine Schäfer, Senior Researcher, Gottlieb Duttweiler Institut
- Katharina Gasser, General Manager, Roche Pharma Schweiz
- Urs Riedener, VRP, Emmi

Aufgrund des stetig wachsenden Interesses und Zuspruchs der Branche stehen nun erweiterte Kapazitäten zur Verfügung. Neu können 300 Interessierte am Forum teilnehmen, spannende Referate hören, sich vernetzen und diskutieren.

Die Anmeldung für das SWISS FORUM AGRO. FOOD. ist ab sofort geöffnet und erfolgt über die offizielle Website www.swissforum.events.

Für Rückfragen:

Matthias Zurflüh, Organisator Swiss Forum Agro. Food., 078 803 92 45, mz@swissagroforum.ch